
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS,
NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS
DEZOITO DIAS DO MES DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE TRÊS, ÀS QUATORZE HORAS, SOB A
PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA TAÍS CRISTINA BASTOS SOARES, DIRETORA DO CCENS, COM A
PARTICIPAÇÃO DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (AS): GLÁUCIO DE MELLO CUNHA, VICE-
DIRETOR DO CCENS; ELIAS TERRA WERNER, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA;
GERALDO REGIS MAURI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; CLAYTON RICARDO
JANONI, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA; GREICIANE GABURRO PANETO,
SUCHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E NUTRIÇÃO; OTHON SOUTO CAMPOS, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA; PATRICIA ELAINE DESIDERI, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA; MARCOS VOGEL, REPRESENTANTE DO
CCENS NO CEPE/UFES; RODRIGO FREITAS SILVA, COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIA DA
COMPUTAÇÃO; MARIO LUÍS GARBIN, COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS -
BACHARELADO; PHILLIPE MOTA MACHADO, SUCOORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIAS
BIOLÓGICAS – LICENCIATURA; HEBERTH DE PAULA, SUCOORDENADOR DO CURSO DE
FARMÁCIA; RAMÓN GIOSTRI CAMPOS, COORDENADOR DO CURSO DE FÍSICA; CAROLINE CIBELE
VIEIRA SOARES, COORDENADORA DO CURSO DE GEOLOGIA; VICTOR DO NASCIMENTO
MARTINS, COORDENADOR DO CURSO DE MATEMÁTICA; MARIA DAS GRAÇAS VAZ TOSTES,
COORDENADORA DO CURSO DE NUTRIÇÃO; MARIA APARECIDA DE CARVALHO,
COORDENADORA DO CURSO DE QUÍMICA; FABIANA VIDAL MONTEIRO DA SILVA MARQUES,
REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO- ADMINISTRATIVOS; OS REPRESENTANTES DO
CORPO DISCENTE TITULARES ANA VITÓRIA OLIVEIRA MACHADO E THIAGO ALVES E OS
SUPLENTES CLAUDIO GABRIEL FRANCISCO DA SILVA E THOBIAS ADRIEL OLIVEIRA DANTAS .
JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA OS SEGUINTES CONSELHEIROS LUCIENE PAULA ROBERTO PROFETI,
REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO E MARCELO OTONI AGUIAR,
COORDENADOR DO CURSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO. Havendo quórum, a Senhora
Presidente declarou aberta a sessão. 1. EXPEDIENTE: Inclusão/Exclusão: Não houve. 2.
APROVAÇÃO DE ATA: 2.1 Apreciação da Ata da Sessão Ordinária do dia 30/06/2023. 2.2
Apreciação da Ata da Sessão Ordinária do dia 17/07/2023. Aprovadas por unanimidade. 3.
ORDEM DO DIA: 3.1 Processo Digital nº 23068.038805/2023-41- Coordenação do Curso de
Ciências Biológicas (Bacharelado) - Aprovação do ad referendum emitido pelo Vice-Presidente
deste conselho, referente à eleição do professor Mário Luís Garbin para exercer a função do
Coordenador do Curso de Ciências Biológicas Bacharelado, por um período de 2 anos, a contar
de 31/07/2023. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a
DECISÃO NÚMERO SESSENTA DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. 3.2 Documento avulso nº
23068.035830/2023-73 - Clayton Vieira Fraga Filho - Encaminha para apreciação o relatório de
cumprimento do objeto do projeto intitulado : “Evolução arquitetural do Canopy Insight: um
Sistema de Inteligência Geográfica para o Setor de Florestas Plantadas,” executado no período de
20/11/2022 A 30/06/2023. A Presidente fez a leitura do relato da Conselheira Luciene Paula Roberto
Profeti com parecer favorável á aprovação do relatório. Em esclarecimentos, em votação.
Aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO SESSENTA E TRÊS UMA DE DOIS MIL
E VINTE TRÊS. 3.3 Processo Digital nº 23068.036635/2023-61 - Carolina Demetrio Ferreira -
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Solicita afastamento para a realização de licença capacitação, sob a forma de estudos
programados, por um período de 90 dias, com início em 18/09/2023. Com a palavra, a
Conselheira Caroline Cibele Vieira Soares fez a leitura de seu relato com parecer favorável à
aprovação do afastamento. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade.
Baixada a DECISÃO NÚMERO SESSENTA E QUATRO DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. 3.4 Documento
avulso nº 23068.044898/2023-43 - Gláucio de Mello Cunha - Encaminha para apreciação uma
proposta de homenagem ao Prof. Fábio Demolinari de Miranda (in memorian), nomeando o
Prédio de aulas e laboratórios, denominado provisoriamente de Prédio Novo. Com a palavra, o
Vice-Diretor fez a leitura do ofício de solicitação. Em esclarecimentos, foi informado que o
documento deverá ser encaminhado ao CCAE para apreciação do Conselho daquele Centro,
considerando que o prédio é de uso comum. Em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada
a DECISÃO NÚMERO SESSENTA E CINCO DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. 3.5 Eleição para
representantes do CCENS no CEPE/UFES, complementação do atual mandato (2022-2024). Uma
vez que não houve chapa inscrita, foi colocado em votação o encaminhamento do professor
Marcos Vogel de adiar a eleição para a próxima reunião, pois dessa forma haverá tempo para
que haja uma consciencialização da importância dessa representação. Em votação. Aprovado
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO SESSENTA E SEIS DE DOIS MIL E VINTE TRÊS. 3.6
Documento avulso nº 23068.050003/2022-29 - Continuidade da apreciação das propostas de
resolução elaboradas pela Comissão responsável pela elaboração dos critérios para a definição
da ordem de prioridades para alocação de novas vagas para servidores docentes no CCENS. A
Presidente iniciou a apresentação da minuta e após alguns esclarecimentos, foi colocada em
votação a proposta de encaminhamento de se definir quais fatores seriam utilizados na
fórmula, antes de sua definição. A proposta foi rejeitada por maioria. Em seguida foi colocado
em votação o encaminhamento de não inserir outros fatores na fórmula, além de CHTG, N e NC.
A proposta foi aprovada por unanimidade. Dessa forma, a minuta deve retornar aos
departamentos para que apresentem sugestão de uma fórmula executável contendo apenas os
fatores supracitados para dar continuidade a apreciação na próxima reunião ordinária. 4.
COMUNICAÇÃO: 4.1 A Presidente informou que a Ufes já recebeu do MEC 10 vagas docentes,
11 códigos de nível D e 15 códigos de nível E, porém, ainda não há definições de como estas
vagas serão distribuídas, no entanto, deixou clara para a Progep as necessidades do CCENS. Em
relação às vagas docentes, existe a possibilidade de ficarem disponíveis para contratação de
temporários, quando necessário. 4.2 A Presidente informou que o acolhimento aos calouros irá
acontecer no dia 22/08/2023, às 15 horas, na quadra poliesportiva e ressaltou que conta com a
colaboração de todos, em especial dos coordenadores de cursos. 4.3 A Presidente comunicou
que a Comissão Central do PGD agendou reunião com a Direção e a Comissão Local - CLPGD, na
quarta-feira, às 14 horas, de forma remota. Esclareceu que, caso as chefias queiram, podemos
enviar o link para participarem ou, podem enviar suas dúvidas para que sejam esclarecidas
durante a reunião. 4.4 A Presidente ressaltou que o almoxarifado de reagentes controlados foi
projetado somente para atender o armazenamento dos reagentes controlados pelo Exército e
Polícia Federal de todo o Campus, não para todos os reagentes ou para determinado curso.
Assim, outros tipos de reagentes, que não os controlados, só serão estocados naquele local, se
houver espaço disponível para tal. 4.5 A Presidente solicitou a participação, de quem se
interessar, nas tratativas com a Secretaria Estadual de Saúde acerca da implantação do curso
de Medicina em Alegre, pois a Direção não pode caminhar sozinha, será necessário o
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envolvimento outras pessoas. Ressaltou que já houve várias reuniões neste sentido, mas as
possibilidades não foram esgotadas e ainda vai depender de muito esforço. Ressaltou também
os impactos positivos no fortalecimento do CCENS e no fortalecimento do município, caso o
curso seja implantado. 4. PALAVRA LIVRE: Não houve. Do que era para constar, eu, Clemiuda
Pellanda de Souza, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada
pelo Presidente desta Sessão e por mim.
Taís Cristina Bastos Soares - Presidente do Conselho Departamental do CCENS
Clemiuda Pellanda de Souza - Siape 1173181
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